EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Esthela Nahomy Álvarez Cruz

Nombre del tema: Oratoria

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Alejandra Torres

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Derecho

Cuatrimestre: 2



Público y compañeros que nos acompañan muy buenos días tengan todos y cada uno de ustedes mi nombre es Esthela Nahomy Alvarez Cruz soy alumna de la licenciatura de derecho del segundo cuatrimestre y vengo a disertar ante ustedes el tema violencia intrafamiliar.

La violencia intrafamiliar es un problema grave que existe en todos los grupos sociales existen casos donde las mujeres son agresoras. Es importante señalar que en México en el último año se registró un incremento del 9.2 % en carpetas de investigación por este delito según cifras del secretario ejecutivo del sistema nacional de seguridad pública.

¿Conoces algún tipo de violencia? Podrían mencionarme alguna

R= Efectivamente existen diferentes tipos de violencia alguno de estos son:

Violencia física: Involucra golpes, rasguños, jaloneos, empujones.

Violencia psicología emocional: Palabras hirientes como insultos o apodos con intención de denigrar a la pareja.

Violencia sexual: Comportamientos con connotación sexual de manera forzada sin el consentimiento de la víctima.

Violencia económica: Implica robar el dinero de la pareja entre otras.

Es importante mencionar que los hombres que son agresores generalmente en su infancia fueron testigos de violencia en contra de la madre.

El agresor presenta una baja tolerancia a la frustración se frustra fácilmente, cuando tiene ataques de agresividad culpa a la víctima de haberlo provocado.

La interacción entre el agresor y la victima suele ser un círculo vicioso que se retroalimenta constantemente.

Acumulación de tensión: Presentan reproches, burlas escenas de celos, intento de controlar a la víctima.

Fase de explosión: Cuando la persona tiene un arranque violento en el que hay golpes, ruptura de objetos y amenazas.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Recordemos que la violencia familiar es un problema que podemos prevenir fomentando los valores, desde la infancia estas son: Generosidad, Respeto, Justicia, Responsabilidad, Lealtad, Autoestima, Admitir que existe un problema intrafamiliar y denunciar ante las autoridades competentes.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3